

Los tres partidos militantes Republicano, Reformista y Agrícola estarán representados en las Juntas Electorales Ha triunfado la tesis nacional

El punto capital, alrededor del cual ha girado la política en estos últimos días, ha sido la forma en que han de constituirse las juntas electorales provinciales, cuyo papel es importantísimo ya que ellas serán los tribunales que verifiquen y decidan acerca del resultado de las elecciones que estamos en vísperas de efectuar.

Estas juntas electorales provinciales están constituidas, según el mandato legal, por tres miembros: dada la coincidencia de que en la actualidad son tres los partidos militantes el Republicanismo abogó, desde el primer momento a favor de la tesis que creyó más justa y más acorde con las prácticas democráticas, así como la que mejor armoniza con el espíritu de la vigente ley de elecciones, que consistía en manifestar su deseo de que las juntas electorales estuviesen integradas por miembros de los tres partidos militantes: así, cada uno de los diversos bandos tendría un representante en cada junta que la neutralizaría y haría de ella el más leal y equitativo de los tribunales. Este deseo fue expuesto ante el señor Presidente de la República por voz autorizada del Partido, ya que el señor Presidente es el funcionario que tiene en sus manos la elección de tales juntas.

Contraria a la tendencia republicana, en este particular, fue la manifestada por el partido echandista, el que, firmado por todos los presidentes de sus directivas provinciales elevó un memorial al señor Presidente Acosta, pidiéndole que nombrase las juntas escogiendo para integrarlas a hombres neutrales, a costarricenses que no tuvieran filiación política ni interés por los problemas electorales que hoy por hoy, son de importancia vital para la República.

En distintos artículos, publicados por LA NOTICIA REPUBLICANA hemos analizado estas dos tesis: y a los ojos

del país entero está probado que el echandismo se colocó en falso terreno, pues su tendencia, la doctrina de elegir neutrales, está en oposición abierta con el espíritu de república que alienta en nuestra democracia.

No vamos a repetir las poderosas razones empleadas para pulverizar la falsa tesis del echandismo, ya que cada hombre justiciero, ecuanime y que seinta que el amor de su patria envuelve el amor a la república y al régimen democrático en que se desarrolla la vida nacional, no ha menester mayores razonamientos porque en él mismo encuentra el argumento decisivo en contra de la peligrosa pretensión de los agrícolas.

Esta diferencia política tan sustancial entre ambos partidos se ha debatido públicamente y así ha llegado a formarse la conciencia nacional, adversa de manera absoluta a la tesis echandista, y por consiguiente, favorable en un todo a la del republicanismo. La campaña dejó personalismos y ruindades a que malos políticos apasionados han querido llevarla para ser debate de ideas: y en este campo, la victoria plena ha sido del Partido Republicano.

El Partido Reformista no tuvo que analizar mucho ante estas dos tendencias opuestas: comprendió que la razón estaba de nuestra parte y la opinión suya nos ha favorecido en esta circunstancia. Muy clara fue la visión de don Ricardo Jiménez cuando en su célebre discurso del América dijo que el Republicanismo y el Reformismo eran astros que graban al redor de un mismo sol de ideales: sabía nuestro caudillo que, en un momento como el presente, en que se debatiría un punto de alta política, de derecho, de principio y de tesis, el Reformismo no podría poner oídos de mercader y apoyaría a quien se presentase como de-

fensor de la república y la democracia. El echandismo, que pudo perfectamente analizar nuestra idea, no quiso acogerla y se declaró enemigo de la República sosteniendo la falsa y antidemocrática tesis de los neutrales. Y no creemos que lo hiciera cegado por un espíritu de bandería; no; lo hizo por cálculo, porque quizá no le convenga al echandismo la imparcialidad en las mesas, porque teme la justicia y la legalidad en las elecciones.

De manera que en este punto la tesis del republicanismo está sostenida por el Partido Republicano y por el Partido Reformista; y tesis que sostienen dos partidos políticos que representan el 95 por ciento de la voluntad nacional es la tesis del pueblo. Quien estuviera contra tal doctrina estaría contra el pueblo y en abierta pugna con los principios republicanos que nos gobiernan.

Podemos asegurar al país entero, por consiguiente, que estábamos en la buena tesis y que esta tesis ha triunfado.

Los diarios informativos de la mañana consignan que el señor Presidente de la República ha declarado que su intención, desde el principio, ha sido la de integrar las juntas electorales con miembros de los tres partidos, uno de cada bando. Estas informaciones nos han sido plenamente confirmadas por caballeros dignos de toda nuestra confianza, quienes han oído parecida declaración de los labios del señor Presidente don Julio Acosta, quien ha manifestado que seguirá la práctica usada por sus antecesores en estas circunstancias.

La tesis nacional ha triunfado puesto que lo que el Derecho deseaba era que se nombrase en cada junta un miembro de cada partido.

CIRCULAR DEL DIRECTOR DE POLICIA

San José, 6 de agosto de 1923.

Señores Presidentes de las Directivas Centrales de los Partidos Republicano, Reformista y Agrícola

Ciudad

Con el propósito de que el presente torneo electoral se realice dentro de un espíritu de verdadero civismo y por consiguiente, sin las violencias a que por lo común da lugar la pasión política en mengua de la armonía de la familia costarricense y aun de nuestro crédito ante el extranjero, tengo el gusto de dirigirme a Uds. para rogarles se sirvan instar a sus copartidarios del modo más vehemente y en la forma más eficaz, a fin de que eviten todo motivo de provocación a las vías de hecho, que al exaltar los ánimos, tienden a ahondar cada vez más las divisiones entre unos y otros bandos, con peligro de la tranquilidad pública y sin be-

neficio evidente para las causas que unos y otros defienden. En esa virtud me permito llamar muy respetuosamente la atención de Uds. sobre la inconveniencia de que los afiliados a un partido se aproximen a los sitios en donde los contrarios celebren reuniones, con la mira de estorbarlos u hostilizarlos en alguna forma, con lo cual a la vez que demuestran su poca o ninguna tolerancia y respeto hacia las ideas ajenas, dan lugar a deplorables consecuencias y a la intervención de la policía cuya actitud en esas circunstancias es censurada de diversos modos. Al propio tiempo debo manifestar a Uds., que la policía tiene instrucciones terminantes para proceder con la mayor imparcialidad en estos asuntos, sin miramientos que pudieran atribuirse a simpatías o antipatías políticas; y para disolver o retirar cualquier grupo de individuos que se acercare a un Club o reunión en actitud hostil, si no obstante sus amonestaciones oportunas, no fuere posible al-

Protestas contra el abuso echandista

Los suscritos, ciudadanos en ejercicio, protestamos enérgicamente del abuso cometido por ese echandista malhumorado, don Luis Chaves, haciéndonos aparecer partidarios de la fatídica argolla, lo que nunca, nunca lo conseguiremos! y tenemos la honra de pertenecer al poderoso partido republicano, que le vará otra vez al solio presidencial al egregio ciudadano Lic.

PARTIDO REPUBLICANO

AVISO

A fin de evitar rozamientos entre elementos de los varios partidos políticos, la Directiva Central, ruega a los republicanos abstenerse de concurrir a las reuniones públicas de los otros bandos. Nuestro partido es de orden y debe vivir fiel a sus tradiciones.

canzar, por los medios pacíficos, el propósito antes dicho. Esta Dirección confía en que dado el reconocido patriotismo de Uds., se servirán acoger con benevolencia esta exitativa, que sólo está inspirada en el sincero deseo de que para bien de

todos, la contienda electoral se desenvuelva en un ambiente de paz y de cultura.

Soy de Uds. muy atento y seguro servidor,

RICARDO MONGE
Director Gral. de Policía

don Ricardo Jiménez Oreamuno.

¡Viva la República!

Sardinal, julio 29 de 1923.

José Ma. García C.
Pedro Contreras P.
Blas Ma. Mendoza
Francisco Gorgona
Belisario Pizarro
Juan J. Pizarro
Miguel Acevedo
Dámaso Acevedo
Gregorio Contreras
Jesús Ma. Bustos

Continuarán las protestas.

LA DIRECTIVA
NUEVAS ADHESIONES

DIRECTIVA JIMENISTA

Claudio Dávila
José Corea G.
Belisario Pizarro N.
Juan J. Pizarro N.
Rubén Pizarro N.
Rufino Pizarro N.
Juan Eloy Pizarro W.
Isaac Pizarro N.
José Ma. Pizarro N.
Julio Navarrete
José Félix Navarrete
Feliciano Valerín
Prudencio Gutiérrez A.
Amado Robles Jaen
Jesús Alvarado H.
Sebastián Barrera G.

Raimundo Martínez C.
Servando Espinosa M.
Pablo Gallo Duarte
José M. Dijeres
Luis Viales N.
Encarnación Picado G.
Luis Grijalba A.
Tránsito Contreras
Andrés Espinosa P.
Feliciano Bravo

LA DIRECTIVA

(Continuará)

Siguen los abusos

Yo, Ramón Marín, vecino de Coronado, ligo constar: Que no he autorizado a nadie para que me inscribieran en la Directiva del Partido Echandista.

Soy neutral y así quiero permanecer hasta el día de las elecciones que daré mi voto por el candidato de mis simpatías.

Yo, Avelino Morales Núñez, protesto del abuso cometido por los propagandistas del Echandismo de ponerme sin mi consentimiento en la Directiva y me quedo neutral.

Avelino Morales
Testigo: Juan Rodríguez

San José, la capital de Costa Rica es Republicana

Tercera lista de adhesiones a la Candidatura Jiménez, no publicadas hasta ahora en ninguna Directiva

Calixto Madrigal Marín
Francisco Amerling Otoyá
Rafael Huete Sáenz
Dr. Roberto Fonseca Calvo
Agustín Luján
Raúl Castro Béeche
José Esquivel Sáenz
Pío Acuña Chaves
José María Giralte Montealegre
Andrés Boza Cano
Enrique Esquivel Villanea
José Quirce
Mercedes Carrillo Bustamante
José Carrillo Bustamante
José Carrillo h.
Jesús Castro Méndez
Matías Bonilla Quirós
Enrique Otárola
José María Méndez Soto
José Jiménez Cerdas
Alfredo Gólcher
Jesús María Arias Hidalgo
Enrique F. Leitón
Juan A. Huertas
Jesús Solís Bermúdez
Rafael Tobías Rodríguez
Víctor Alvarez
Miguel E. Guerrero
Eliseo Núñez Jiménez
Miguel Jiménez
Carmen Umaña León
Abel Escalante Pacheco
Arturo Fonseca Campos
Juan Romágoza Suñol
Juan Bautista Flores Casti
Manuel Rodríguez T.
Pablo Torres
Virgilio Barquero
M. Cartín W.
Miguel Angel Martínez Querada
Carlos L. Gutiérrez Zeledón
F. Bolaños Ch.
Rafael Morales
Cleto Calvo Hernández
Miguel Angel Zamora Murillo
Rafael Soto Quirós
Alberto Araya Corrales
Adolfo Retana
Pedro Bonilla B.
Fernando Bonilla Barquero
Manuel Manzanares L.
José Angel Chaves Peraza
Benjamín Siles M.
Pedro Quirce C.
Jesús Umaña Hernández
Eliseo Ramírez Céspedes
José Salazar
Claudio Fernández Vásquez
Paulino Sáenz Mora
José Joaquín Flores Trejos
Alberto Flores Antillón
Manuel Molina Coto
Atilio Albertazzi Avendaño
José María Ruiz Araya
Rafael Gómez Valverde
Rafael Castro Muñoz
Luis Padilla Rivera
Rafael Jinesta Quesada
Amadeo Vargas Garro
Domingo Quirce
José Joaquín Castro Méndez
Raúl Fonseca Zavaleta
Máximo Paniagua Vega
Filadelfo Loria Seco
Roberto Arias Rojas
Ramón Chinchilla Brenes
Rafael A. Brenes A.
Silvino Zeledón
Juan Guadamuz
Gerardo Calvo G.
José Alvarado Coto
Miguel Angel Zeledón ú. ap.
Rafael Padilla Vargas
Concepción Chinchilla

Estanislao Fuentes Ramírez
Enrique Umaña
Gilberto Rey Calvo
Jacinto Muñoz
M. Acevedo G.
Agustín Portugués ú. ap.
Jesús Bejarano S.
Juan R. Torres
Juan Manuel Castillo Castro
Ismael Retana
J. Arturo Gutiérrez Zeledón
Juan Bautista Vargas
Rubén Salas Morales
Victor M. Gutiérrez Zeledón
Juan B. Gutiérrez Quesada
Nicanor Vega Rodríguez
Tobías Arias Castro
Abel Varela B.
Joaquín Cordero
José Villalobos V.
Rodolfo Peralta Cordero
Jacinto Brenes Guillén
José Araya Zuñiga
Benjamín Umaña C.
Ascensión González Salazar
Erlindo Solano Rojas
Alberto Masís ú. ap.
Salvador Umaña Solano
Juan Vicente Alvarez Mora
José María González Barrantes
Francisco Jiménez Bonilla
Anselmo Méndez Chacón
Jorge Flores Quesada
Cruz Barrantes Solano
Anatolio Torres Alvarado
Miguel J. Barzuna
Enrique Jiménez C.
Eliás Valerín S.
Martín Montenegro Alvarez
José Ana Vargas Q.
Saturnino Ramírez V.
Leopoldo Montealegre
Antonio Muñoz Hernández
José M. Arauz
Rogelio Esquivel Sáenz
Fernando Canet Montero
José María Garita
Ramón Chavarría Escalante
Carlos L. Bermúdez
Joaquín Varela B.
Augusto Mongalo h.
Eulogio Marín
Luis Chaverri
Victor M. Salazar
Jesús Barrantes S.
Vicente Parra Zúñiga
Sérvulo Aguilar H.
Rubén Solano Varela
Diego Rodríguez Navarro
Gerardo Solano Ulloa
Miguel Angel Quesada Avil
Juventino Fallas Ramírez
José García Zúñiga
Eliás Delgado Quesada
Demetrio Brenes Jiménez
Misael Chaves Fernández
Juan de Dios Quirós Oviedo
Alfonso Gutiérrez Jara
Alejandro Mena ú. ap.
Tomas Rojas Durán
Eloy Mata ú. ap.
Juan de Dios Solano Mevares
Tito Chaves Molina
Walter Núñez Araya
Avelino Quesada González
Juan Rafael Campos ú. ap.
Victor Saborio
Liborio Castillo ú. ap.
Juan Perras González
Tobías Chinchilla Vargas
Ernesto Núñez
Eloy Mata ú. ap.
Rómulo Solano ú. ap.
José Rafael Mora Z.

Rogelio Quirós Quirós
Gonzalo Jenkins Rojas
Tomás Jiménez Rojas
Sérvulo Cambroneró ú. ap.
Enrique Meneses B.
Juan Rafael Casasola R.
Pedro A. Soto R.
José López M.
José Marín Obando
Eliás Zeledón J.
Carlos Nelson Jiménez
Froilán Herrera Fallas
José María Montero
Francisco J. Esquivel S.
Humberto Canet Montero
Juan Gómez G.
Isidro Díaz Barbosa
Rafael Smith G.
Martín Montenegro
Martín Solano
José Ramón Mesén
Climaco Anas
Francisco Canet Montero
Tomás Solano V.
Jesús Barrantes Ch.
José Angel López
Noé Solano Varela

José Joaquín Castro Hernández
Luis Quirós Madrigal
David Quirós Madrigal
Ernesto Guerrero Ramírez
Benito Beltrán Badilla
Juan Rafael Soto Q.
Carlos Matamoros W.
Ramón L. López
Enrique Balma Acuña
Francisco González Fernández
Cleto Perras Trigueros
Juan Pérez Pendas
Trinidad Quesada Quirós
Eliás Perras Trigueros
José Soto Herrero
Juan R. Loria ú. ap.
Rafael Abarca
Eloy Morúa
Máximo Carrillo
Juan de Dios Aymerich
Pedro Fernández M.
Jorge Fernández M.
Cirilo Chinchilla V.
Rogelio Montoya Masís
Carlos Sabatino I.
Jesús Loiza A.
Noé Solano Jiménez

Jesús Castro Hernández
Gonzalo Quirós Madrigal
Cayetano Bermúdez
Ricardo Hernández M.
José Bermúdez M.
Jorge Bermúdez G.
Gonzalo Muñoz Ríos
David B. Quesada
Hernán Vega Rodríguez
Rubén Miranda
Rubén Miranda H.
Ismael Marín Marín
Vicente González Fernández
Ramón Zúñiga Rodríguez
Luis Matthey ú. ap.
Roberto González ú. ap.
David Loria Loria
Moisés García
Agapito Salas
Rafael Araya
Federico Zamora
Francisco Aguilar Moreira
Manuel Fernández M.
Saturnino Jiménez
Antonio Núñez Salvá
Ernesto Cruz López
Julio Portugués Salazar
Zoilo Solano Jiménez
Alfredo Solano Jiménez
Miguel Montero Castro
Tomás Obando Jiménez
Tomás Obando Gutiérrez
Antonio Carmona Salvatierra
Pedro Chacón Calderón
José A. Salas M.
Santiago Arguello Mora
José Ruiz ú. ap.
Oscar Segura
Emilio Guillén Alvarez
Nilo Pastor Aguilar
M. A. Ruiz P.
Carlos Arauz
Nicanor Guillén Alvarez
Alfredo Cordero P.
Alfredo Rivera Saborio
Francisco Calderón ú. ap.
Santiago Ugalde ú. ap.
Lorenzo Parra Aguilar
Nereo Solórzano González
Claudio Alvarez ú. ap.
Benjamín Umaña ú. ap.
Jesús Saborio Soto
Isidro Blanco Castillo
Anibal Blanco D.
Cruz Brenes Ch.
José Quirós Seas
José María Vargas S.
José Corrales Bogantes
Manuel Varela R.
Héctor Romanin C.
José María Seveane P.
Jorge Gutiérrez U.
Zacarias Calderón
Jorge Artavia
Socorro Marín
Rafael Gutiérrez Núñez
Victor Aguilar Vega
Ricardo Brealey Salazar
Carlos Luis Vargas C.
Rafael Montero
Manuel Ugalde
Rafael Vives
Norberto León ú. ap.
Jorge Yanguas
Jeremías Jiménez Mora
José Romero
Rafael Chacón
José Castro B.
J. Andrés Alvarado P.
Eliás Rojas Jara
Miguel Angel Valverde Castro
Humberto Lizano A.
Audate Castillo G.
Gonzalo Ballesteró Vargas

José Ballesteró Alvarez
José Araya ú. ap.
Julio López
Rogelio Solano Barquera
Arturo Aymerich
Diego Rodríguez Navarro
Vinicio Solano
Juan G. Rodríguez M.
Eduardo Durán D.
Guillermo Fuentes
Antonio Rojas Durán
Juan Rojas Durán
Rafael Rojas Solano
Eugenio Vargas
Luis Cerdas
Guillermo Agüero B.
Juan Espinosa Vargas
Rafael L. Ortiz Rivera
Vicente Ortiz Rivera
Toribio Vindas
Victor M. Monge ú. ap.
Lisandro Arroyo Brenes
Juan Rafael Flores Matamoros
Gonzalo Calderón C.
Francisco Roldán C.
Vicente Monge Abarca
Abel Fernández López
Tobías Varela R.
Rafael Jiménez
José Sarkis F.
Jesús Delgado Segura
Oscar Fernández U.
Raúl Quesada S.
Rafael Jinesta Quesada
Miguel A. Araya Marín
Vicente Rojas Meléndez
Enrique Echeverría M.
Germán Castro R.
Gerardo Fonseca A.
Antonio Medina M.
Luis Vives
Jorge Ruiz
Humberto Soto F.
Antonio Acevedo
Juan Jiménez
Jesús Jiménez V.
Alejandro Perras G.
Mercedes Sandí Chavarría
José Perras Arias
Miguel Cordero Perras
Alejandro Jiménez Guardia
Maximiliano Lizano
Maximiliano Ballesteró Vargas
Gabriel Ballesteró Alvarez
Francisco Ballesteró Alvarez
Félix López Avila
Luis Acosta Z.
Victor Cruz
Juan Avila Zeledón
Francisco Durán M.
Modesto Ballesteró
Zacarias Rodríguez Brenes
Félix Méndez
Salvador Rodríguez Garc
Abel Méndez Piedra
Ramón Rojas Durán
Tobías Rojas Solano
Carlos Rojas Solano
Rubén Cerdas
Joaquín Rodríguez
Andrés Bolaños
Nicomedes Castillo ú. ap.
José Ortiz Rivera
José Salas Carvajal
Juan M. Chaves Saborio
Rubén Cerdas ú. ap.
Jorge Luis Barquero
Otoniel Salas B.
José Ernesto Guerrero Ramírez
Jeremías Gutiérrez R.
Santos Araya ú. ap.



RICARDO JIMÉNEZ O.
Candidato del Partido Republicano

Mariano Solano Solano
Héctor Albertazzi Avendaño
Jesús Aymerich
Fadrique Ocampo
Juan Moraga ú. ap.
Rafael Umaña Quirós
Sotero Rojas González
Daniel Fernández Flores
Anselmo Díaz Díaz
Hernán Camaño Cubero
Rodolfo Peraza ú. ap.
Rafael Rojas Durán
Manuel Araya ú. ap.
Gonzalo Solano Durán
Rómulo Solano
Ramón Soto Geatgen
Apolonio García Quesada
Juan Vicente González
Adriano Camacho
José Villalta R.
Roberto Sandí
Raimundo Morales Araya
Juan José Delgado Castro
Cipriano Chaves
Rogelio López López

Rubén Solano ú. ap.
Celso Blanco Varela
Laureano Acosta Sánchez
Filiberto Marín Soto
Ramón Monge Chavarría
Leocadio Morales R.
Ramón Vargas Alpizar
Antonio Salas
Ventura Pastor Aguilar
Ventura Pastor Castro
Juan Cruz
Francisco Blanco Hidalgo
Pedro Flores ú. ap.
Ramón Rey Calvo
Juan José Calderón ú. ap.
Aurelio García Mena
Higidio Carmona Ibarra
Faustino Padilla Castro
Aquiluz Martínez Quesada
Juan Ramón Hernández Mora
Zacarias Zamora Q.
Francisco Oviedo Villalta
Cleto Madrigal S.
Jaime Córdoba
Clodomiro Jiménez

Se inicia la campaña pública en todo el país

El Partido Republicano rompió el fuego en todas las plazas con el éxito más rotundo. Por doquiera se aclama la causa de la democracia y los paladines de la verdad son clamorosamente ovacionados

GRANDIOSO TRIUNFO EN PURISCAL

Puriscal, 5.— Acabamos de celebrar bellísima reunión. Los chander rompieron el fuego con gran público pero al comenzar nosotros, las quintas partes abandonados y formó con nuestro grupo, 200 personas. El finísimo y rico Puriscal es plaza absolutamente Jimenista.

Dos la tarde tendremos reunión Club.

J. Albertazzi Avendaño.

LA OLA REPUBLICANA AVANZA INCENTIVABLE EN POÁS.

Poás, 5.— Reunión pública en plaza, magnífica, ola republicana avanza incontenible. Oradores Rodolfo Soto, Juan María Segreda y Francisco Araya, aplaudidísimos hasta por el elemento femenino, que ostentaba el honoroso y digno distintivo azul, salvador de nuestra patria.

A. Murillo R.

GRANDES TRIUNFOS EN NARANJO

Naranjo, 5.— En reunión de hoy, Echandismo no aceptó que habláramos alternativamente en su misma tribuna, y entonces Jimenismo celebró bellísima reunión en la plaza pública. El Echandismo comprendiendo su inferioridad suspendió su reunión y vino a formarse frente a la nuestra.

Viendo esto el Lic. Arguello de Vars que ocupaba la tribuna concretó cargos al adversario y autorizó para que lo bajara de la tribuna si de día algo que no fuera cierto, reto que al Echandismo para que hiciera y justificara algún cargo contra nuestro candidato y después cedió la tribuna al orador verde Ezequiel Fonseca, quien se limitó a predicar paz y concordia entre todos los bandos políticos, cuidándose bien de lanzar cargo alguno contra el Lic. Jiménez.

Honradamente complace en reconocer correcta conducta, nuestra tribuna, del señor Fonseca. También el Lic. Arguello retó frente a frente a don Pedro J. Aguilar a que aceptara apuesta de diez mil colones (10.000) debidamente cazada o garantizada a que don Ricardo sería el futuro Presidente, y obtuvo por contestación el más sepulcral silencio.

Corresponsal.

RUIDOSO TRIUNFO EN GRECIA DR. CORDERO REHUYE CONTROVERSIA

Grecia, 5.— Hoy abrieron la plaza de Grecia los oradores Rogelio Sotela y Manuel A. Espinosa. Se puso en relieve la pujanza de nuestras fuerzas y el entusiasmo de nuestros partidarios que ovacionaron a los oradores y vivaron a Ricardo Jiménez.

Se ofreció la tribuna al Dr. Cordero y no aceptó, temeroso de ser vencido por los principios Republicanos. Anoche celebramos también reunión y muchos hombres acompañaron a los oradores por las calles de

Grecia, Rogelio Sotela lanzó apuestas de cinco mil colones en público y retó a Cordero. Nadie aceptó, se hizo también brillante reunión en San Roque de Grecia.

Corresponsal Político.

IMPONENTE MANIFESTACION EN LIMÓN

Limón, 5.— A medio día, imponente manifestación republicana ocupando más de 200 varas, desfiló por las calles de Limón en orden y con entusiasmo desbordante. Músicos Jimenistas a la cabeza entonaron marchas republicanas. Se lanzó tribuna plaza Mercado. Oradores Segura, Mora, Salazar, Ríos, Pochet, Ortiz y otros fueron ovacionados por los "cuatro gatos" (4) gatos de la aplanadora republicana. Los seiscientos (600) Echandistas de León Fernández en una esquinilla, cupieron en el cajón de una puerta.

Corresponsal

GRANDIOSA REUNION EN DESAMPARADOS. EL ECHANDISMO NO PUDO HACER REUNION

Desamparados, 5.— Celebramos su tuosa reunión. Hablaron Jenaro Valverde, Rosendo del Valle, Cleto Peralta y Juan R. Acuña. Pueblo entusiasmado aclama nuestra causa. Enemigo no pudo hacer reunión.

Valverde y del Valle

GRANDES Y RUIDOSOS TRIUNFOS EN CARTAGO

Cartago, 5.— Ha sido un día de triunfo para la causa Republicana. La manifestación a la Arenilla con nuestro ilustre candidato Lic. don Ricardo Jiménez fué algo imponente y difícil de relatar.

Más de mil ciudadanos aclamaron a nuestro abanderado. En la noche imponente reunión con una asistencia enorme. Oradores Rodó, Carlos Leyva, Breaes y Coto muy aplaudidos. Reunión Echandista aplastada con diez y seis asistentes!

Corresponsal

IMPONENTE REUNION EN HEREDIA TRIUNFO DE CORINA RODRIGUEZ

Heredia, 5.— La reunión de esta noche ha sido la más grande que se ha visto en Heredia en la presente campaña política.

Oradores Mesén, Saénz y Rodó muy aplaudidos. El discurso de la Srta. Corina Rodríguez fué un triunfo grandioso para esta notable profesora. El pueblo en masa le tributó una hermosa manifestación de simpatía.

Corresponsal

GRANDES REUNIONES EN ALAJUELA

Alajuela, 5.— La reunión de anoche en el Club y la de hoy en la esquinilla del Mercado ha sido un triunfo aplastante. La causa Republicana día a día adquiere más fuerza en este

pueblo honrado. Los oradores Claudio Cortés, Rubén Coto Fernández y Ramón Céspedes han logrado un éxito muy hermoso. El enemigo demostró su impotencia en todas partes.

Corresponsal

GRAN MANIFESTACION EN SAN MARCOS

San Marcos, 5.— En la plaza pública acabamos de obtener un hermoso triunfo para la causa Republicana. Oradores Chartier y Valverde Vargas muy oportunos. El enemigo no aceptó reto de nuestros oradores quienes ofrecieron tribuna inútilmente pues se corrieron sin presentar batalla. Esto es un baluarte del Jimenismo.

León Urcuña

GRANDES TRIUNFOS EN ATENAS

Atenas, 5.— La grandiosa reunión que hemos celebrado en la plaza pública ha sido aplastante para el enemigo. Oradores Lic don Guillermo Mata y don Porfirio Castro fueron muy aplaudidos. Entre vitores a nuestro candidato y a su gran Partido Republicano ha finalizado esta brillante jornada republicana de hoy.

En la tarde hemos celebrado otra gran reunión en el Barrio de Concepción con igual éxito. Orador Castro G. muy aplaudido. ¡Viva Atenas Jimenista!

Corresponsal Político

LA DERROTA DE LOS VERDES EN ESCASU

Escasu, 5.— La tribuna verde quedó sola como un cementerio, al empujar

zar nuestra labor los oradores Castro Beeche y Carranza Solís. En este pueblo netamente republicano no pegan las doctrinas argolleras. No aceptaron controversia los radores enemigos que en vista de la derrota huyeron en autos camino de la capital.

¡Viva el triunfo republicano!

Directiva Republicana

RUIDOSO TRIUNFO EN ALAJUELA

Alajuelita, 5.— Los oradores Republicanos José Luis Carvajal y Miguel André han hecho una brillante jornada en este pueblo netamente Republicano. La tribuna levantada en la plaza fue rodeada por una gran muchedumbre que aclamó a nuestro ilustre abanderado. Enemigo no tuvo valor para presentarse al pueblo.

Corresponsal

MAGNIFICA LABOR DEL PROF. GUERRERO EN ASERRI

Aserrí, 5.— El profesor Guerrero dirigió la palabra al pueblo predicando las doctrinas republicanas salvadoras de la paz y el progreso costarricense. Un gran muchedumbre aplaudió el hermoso discurso de ese notable orador Republicano. Este pueblo en su mayoría Jimenista supo poner muy alto su espíritu republicano.

Corresponsal

RESONANTE TRIUNFO EN SABANILLA DE MONTES DE OCA

Sabanilla, 5.— Primera reunión Republicana en plaza pública puso en vergonzosa retirada al Echandismo que fué a ocultar su vergüenza en

una thquilla. Nuestros oradores Marín, Meneses y Fernández fueron muy aplaudidos. El enemigo no pudo levantar tribuna por falta de pueblo que no comulga con las doctrinas argolleras. ¡Viva Jiménez!

Corresponsal

NUESTROS TRIUNFOS EN SAN ISIDRO DE CORONADO

San Isidro, 5.— Las prédicas de los oradores Joaquín Vargas Coto, diputado Leonidas Briceño y Lafitte Jiménez fueron oídas por una inmensa muchedumbre en la plaza pública. Mientras a nuestro lado la masa de pueblo de Coronado aplaudía a los oradores al rededor de la tribuna verde había un par de docenas de argolleros que repudiaron también los discursos llenos de veneno que lanzaron contra el Lic. Jiménez O. Nuestro triunfo de hoy pone en evidencia el triunfo del 2 de diciembre.

Corresponsal

GRANDES EXITOS EN SAN JUAN DE TIBAS

San Juan, 5.— La primera reunión en la plaza pública ha sido un éxito que ha asustado pavorosamente al Echandismo. Cabuyo Coto estuvo admirable en su discurso que fue muy aplaudido. La inmensa mayoría del pueblo de San Juan abraza nuestra gloriosa bandera azul. ¡Viva Jiménez!

Corresponsal

EL ECHANDISMO ES DERROTADO EN SAN RAMON

San Ramón, 5.— Primer triunfo republicano con su hermosa reunión pública puso en derrota al Echandismo que no pudo levantar tribuna.

El primer día de propaganda pública ha sido la primera derrota para los verdes. Nuestro orador Sergio Carballo estuvo admirable.

Corresponsal

GRANDIOSA MANIFESTACION EN SAN JUAN DE DIOS DE DESAMPARADOS

S. J. de Dios, 5.— La reunión que acabamos de celebrar ha tenido aspecto de manifestación. Una inmensa muchedumbre oyó en la plaza pública las prédicas de los oradores republicanos señores Carlos Monge U. y Claudio Meneses que fueron muy aplaudidos. Al grito de ¡Viva Jiménez! la muchedumbre aclama nuestro gran Partido Republicano defensor de la Patria en peligro. No hpareción enemigo.

Corresponsal

UN FUERTE ECHANDISTA QUE SE DERRUMBA

Paraiso, 5.— Comisión de Cartago levantó tribuna en medio de una enorme concurrencia. El pueblo lleno de entusiasmo oyó nuestros oradores que supieron hacer una gran labor. El E-

chandismo ha visto como se desgranaban las paredes del fuerte echandista. Oradores verdes no se atrevieron a levantar tribuna saliendo en retirada.

Honroso triunfo republicano es un hecho indiscutible.

Corresponsal

EL AZUL TRIUNFA EN ABANGAREZ

Las Juntas, 5.— Hermosísima reunión anoche en Sierra de Abangarez. Entusiasmo extraordinario. ¡Viva Ricardo Jiménez!

Agustín Guido

HERMOSO TRIUNFO EN OROTINA

Orotina, 5.— Como en 1909 el pueblo entero aclama a nuestro egregio don Ricardo Jiménez. La inmensa mayoría de los habitantes de Orotina asistió a la reunión por que su grandiosidad causó inmensa sorpresa al enemigo que no pudo disimular su vergonzosa derrota. Oradores don Rafael Castro Q. y don Juan Gómez fueron muy aplaudidos.

Directiva

HERMOSA REUNION EN GUADALUPE

Guadalupe, 5.— Comisión republicana ha logrado reunir al rededor de la tribuna, a la salida de la misa, una inmensa muchedumbre que oyó los discursos de los oradores Elias Vicente y Marcha Tullio Zumbado con gran éxito. Entusiasmo desbordante. El enemigo no se presentó por ninguna parte.

Corresponsal

GRANDIOSA REUNION EN SAN MIGUEL DE DESAMPARADOS

San Miguel, 5.— Con motivo de la fiesta de la Iglesia que se celebraba hoy no se efectuó reunión pública, pero el pueblo en masa aclamó al grupo de republicanos que con don J. R. Acuña vino de Desamparados. Se acordó celebrar una gran asamblea el próximo domingo. Se recogieron muchísimas adhesiones entre ellas la de don Telésforo Fernández, valioso elemento de este lugar que ha abrazado nuestra causa con gran entusiasmo.

Corresponsal

EL GRAN TRIUNFO EN SAN MATEO

San Mateo, 5.— La hermosa reunión en la cual hicieron uso de la palabra los oradores R. Castro Quesada y Juan Gómez fué una palmaria demostración de que en San Mateo se ben corresponder a las múltiples beneficencias que el ex-Presidente Jiménez prodigó a San Mateo. Una compacta muchedumbre aclamó a nuestro egregio candidato y al gran Partido Republicano.

Corresponsal

United Fruit Company

Servicio de Vapores

Los vapores SAN GIL, SAN BENITO, SAN BRUNO y SAN BLAS, harán el servicio regular entre Limón y Boston; en su viaje de Boston a Limón harán escala en Habana y Cristóbal llegando a Puerto Limón los jueves en la mañana y en su viaje de regreso, principiando con el vapor SAN GIL que saldrá de Limón el sábado 14 de abril, en la tarde, hasta nuevo aviso dichos vapores seguirán saliendo todos los sábados en la tarde de Limón, directamente para Boston.

Los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES, harán el servicio regular entre Limón y Nueva York. De Limón harán escala en la Habana y Cristóbal, llegando a Puerto Limón los jueves en la mañana y en su viaje de regreso saldrán de Puerto Limón los sábados en la tarde, vía Cristóbal y Habana, es decir, mantendrán un servicio regular entre Limón, Cristóbal, Habana y Nueva York.

Los vapores CAMITO, BAYANO y CORONADO, de la Elders & Fyffes Ltd., llegarán a Puerto Limón cada quince días, los jueves en la mañana procedentes de Bristol, Inglaterra, vía Kingston, y saldrán como de costumbre, cada quince días, los viernes en la tarde, de Limón para Bristol, Inglaterra, haciendo escala en Cristóbal y Kingston.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga. Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o San José, o a los Sub-Agentes en San José, señores Smeo & Pirie Socs.

G. P. CHITTENDEN.—Administrador.
San José, abril 9 de 1923.

El Dr. Cordero no quiso apostar por su candidato

"La Nueva Prensa" de ayer dice que yo no sostuve la apuesta que hice el domingo en Grecia, al triunfo de don Ricardo Jiménez. Eso es falso.

El doctor Cordero, después de haber presenciado el hermoso triunfo republicano en Grecia y de haberse llevado el más tremendo fracaso en su propio pueblo, NO QUISO aceptar la apuesta pública que lancé al triunfo de don Ricardo. Hizo la pantomima de decir que aceptaría al día siguiente pero cuando lo fuimos a buscar, ya andaba lejos.

Esa apuesta ya había sido ofrecida públicamente en San José y nadie la ha tomado. Y ahora, para disimular su fracaso ante los hombres honrados de la noble ciudad de Grecia, recurren a la mentira y dicen que retiré la apuesta. No, señores; MUY EN PIE ESTA.

Y el Licenciado don Luis Castro Ureña tiene hace días poder mio para realizarla con quiera aceptar.

Busque el echandismo otros medios para engañar a sus partidarios; éstos sólo sirven para mostrarlos como hombres desleales y mentirosos.

Quien tenga interés, que vaya al Registro y vea la situación de mi casa, libre de todo gravamen; la apuesto por su valor declarado.

Me quedo esperando, en primer lugar, al Dr. Cordero.

ROGELIO SOTELA.

San José, Agosto 7 de 1923.

Botica EL COMETA

VENDE

Aparato para frescos, de 3 llaves: para agua, agua gaseosa y cerveza.

Caja Registradora Nacional que marca hasta ₡ 30.00 y de suma total.

Coche Americano con caballo aperado.

Emulsión para tosferina, recetada por los mejores médicos. Se garantiza su eficacia.

C. 50.00 de regalo

a todos los clientes de

"La Nueva Cigarrería"

Pedir el tiquete de la Registradora por que todos los Domingos se hace el sorteo

Noticias de Honduras

LA CEIBA, 6.— Ayer entró con gran solemnidad el subdito español José Cueto ex-Vicecónsul de España, grado 18 Masobería y miembro Directiva Centro Español.

—Julio Solano Administrador de Aquana puso renuncia irrevocable.

ATLANTIDA

FERRETERIA ALVARIZ Y CLEVES

Frente a la Plaza Artillería

Especialidad en materiales de construcción. Herramientas - catres inodoros.

VARIEDADES

MARTES 7 DE AGOSTO

LOS 3 MOSQUETEROS

A LAS 7 DE LA NOCHE

Cap. 2. Los Mosqueteros de M. Trevil.

A LAS 8 DE LA NOCHE

Cap. 3. La Costurera de la Reina.—Cap. 4. Los Herretes

ORO DE LEY

O la República tiene por base el carácter entero de cada uno de sus hijos, el hábito de trabajar por sus manos y pensar por sí propios el ejercicio integro de sí, y el respeto como de honor de familia, al ejercicio íntimo de los demás; la pasión, en fin, por el decoro del hombre, o la República no vale una lágrima de nuestras mujeres, ni una sola gota de sangre de nuestros bravos.

Paraguas

italianos

de seda y media seda

magnífica calidad a

PRECIOS muy bajos

de venta donde

A. T. Brenes

y Sobrino

AMERICA

MARTES 7 DE AGOSTO

Función Extraordinaria, para Beneficio, honor y despedida de

LA GIOCONDA

Con la divertida comedia titulada

JARABE DE PICO

"La Josefita" y "La Favorita"

Las dos mejores HARINAS que hay actualmente en plaza Depósito en la Panadería "LA JOSEFITA", Ciento cincuenta varas al Sur del Hotel Washington

FAUSTO CALDERON COTO

Teatro Trébol

EN EL TEATRO TREBOL, LA PELICULA DEL DOMINGO FUE UN GRAN EXITO

Como sucede siempre, el domingo próximo pasado estuvo completamente lleno el Teatro Trébol. Y fue una suerte para el público porque la película resultó maravillosa, no sólo por la interpretación de los artistas y su bella presentación, sino por la delicadeza de su argumento.

Estamos tan acostumbrados a ver triunfar el mal sembrando las tristezas a su paso, que cuando encontramos ejemplos como ese en que aparecen personas capaces del sacrificio en provecho de los demás, sentimos renacer la fe y la confianza en la naturaleza humana. Cumplir nuestro deber: ser sordos a las voces del mal que quieren inducirnos a labrar desventuras ajenas. Qué distinto sería el mundo si siempre triunfara el Bien. Cuántas lágrimas menos y cuántas alegrías más.

En VIANDANTE, película que se reprisará esta noche a las 8 y media, vemos a qué grado de abnegación pueden llegar las personas que aman de verdad, con ese amor intenso, puro, casi divino.

A las 7, películas cómicas. Las mejores y más divertidas de Harold Lloyd y Harry Pollard.

AL Almacén

llegó

Afrecho de trigo

Hierro para techos

Tel. 198. Ap. 614

Tomás Fernández.

Club Mderno

CRISTINO SOLANO

SORTEO No. 21

FAVORECIDO EL No. 50 PERTENECIENTE A

FELIX ARCE

Club Elegante

SORTEO No. 8

FAVORECIDO EL No. 60

PERTENECIENTE A RAMON ROJAS VEGA

Presenciaron: Máximo Robles y Benito Marín Quirós.

Nueva adhesión al gran Partido Republicano

Yo, Nicomedes Castillo, me adhiero de todo corazón al Partido Republicano, cumpliendo el deber de todo hombre sensato, dado que el Licenciado don Ricardo Jiménez Oreamuno es el único hombre que con honradez y patriotismo puede manejar los destinos de Costa Rica. Viva el Partido Republicano! Viva el Lic. don Ricardo Jiménez!

Nicomedes Castillo

Test. Miguel Brenes

Test. José Ma. Rojas

Gabriel Coronado, Sucesores

TENERIA Y ALMACEN DE CUEROS

y toda clase de materiales para zapatería

SUELA DE LA MEJOR CALIDAD

Ap. 483 — Tel. 713

Protesta por abuso

Protesto del abuso cometido por los Echandistas de ponerme en la Directiva sin mi consentimiento y me quedo neutral.

José Quirós Q.

Testigo: Juan Rodríguez.

Cerveza TRAUBE

La mejor del país

PÍDALA en todos los establecimientos

Para dolor de cabeza TOME

OBLEAS CEFALICAS

más solubles y rápidas que las pastillas

EN TODAS LAS BOTICAS



BOTONES DE CONCHA PERLA TODAS FORMAS Y TAMAÑOS

Dentro de quince días tendré el gusto de ofrecer a Jomercio ir portador, botones elaborados aquí en maquinaria moderna, de todas formas y tamaños, los cuales venderé a los precios que se expenden al por mayor en el extranjero. Rigo a los señores importadores de este artículo abstenerse de ordenarlos al exterior hasta tanto no vean muestras y precios. La maquinaria la estoy montando y es de lo más moderno.

F. RUM JEBBAUM

Cartago, 9 (de julio de 1923

Nuevas protestas

Protesto del abuso cometido por los propagandistas del echandismo de haberme puesto sin mi consentimiento en la Directiva, pues soy jimenista y votaré por el licenciado don Ricardo Jiménez.

Elias Tenorio B.

Yo, Julio Zúñiga Román, protesto del abuso cometido por el echandismo de ponerme en la Directiva sin mi consentimiento.

Hago constar que soy neutral.

Julio Zúñiga R.



Cuando Médicos están de Acuerdo

Es un hecho que produce grande satisfacción, que en la profesión y confusión de medicamentos, la profesión médica está de acuerdo en emplear y recomendar la Emulsión de Scott donde quiera que precisa fortalecer el organismo humano. Las palabras "tónico y reconstituyente" aplican cabal y plenamente a la renombrada

EMULSION de SCOTT "Digna de su completa confianza"

